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令和元年第１１回上里町教育委員会定例会 議事日程

日 時 令和元年 11 月 22 日（金）午後 1時 30 分

場 所 上里町役場 ３階 教育委員会室

１ 開 会

２ 前回会議録の承認

３ 議 事

（１） 議案第 30 号 平成 31 年度 要保護及び準要保護児童・生徒の認定について

（２） 議案第 31 号 令和元年度 上里町教育予算（12 月補正）について

（３） そ の 他

４ 教育長報告

５ その他の事項

次回の教育委員会日程について 日 時 令和 年 月 日（ ）時 分

場 所

６ 閉 会

【 休 憩 】

〇 教育委員会報告・連絡会議



令和元年第１１回上里町教育委員会会議録
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招集者及び宣告者

令和元年１１月２２日（金）

開 会 午後１時３０分

教育長 埴岡 正人 議 長

閉 会

教育長 埴岡 正人
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＜挨拶・開会宣言＞

前回会議録の確認をお願い致します。ご不明点等ございましたらご発

言願います。

＜特になし＞

特に無いようですので、前回の会議録については、ご承認頂けたもの

といたします。事務局は手続きをお願いします。今回の会議録署名委員

は、齊藤委員にお願い致します。

それでは本日の議事に入りたいと思いますが、本日の議事は議案が 2

件であります。

なお、議案第 30号平成 31年度要保護及び準要保護児童生徒の認定に

ついては、個人情報が含まれる内容であり、また、議案第 31 号令和元

年度上里町教育予算 12 月補正については、12月議会定例会へ上程を予

定している内容ですので、2件とも会議の内容を非公開といたしたいと

思いますがいかがでしょうか。

＜了解＞

１．開会

教育長

２．前回会議録の承認

教育長

委員

教育長

３．議事

教育長
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山田 真奈美

学校教育指導室長補佐

勝山 寛美

学校教育課教育庶務係長

伊藤 覚

櫻井 達夫

生涯学習課長兼郷土資料館長
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では、議案第 30 号と議案第 31 号につきましては、会議の内容を非

公開といたします。それでは、議案第 30 号平成 31 年度要保護及び準

要保護児童生徒の認定について、を議題といたします。事務局説明願

います。

ご提案申し上げました、議案第 30 号平成 31 年度要保護及び準要保

護児童生徒の認定について、説明申し上げます。

提案理由でございますが、要保護及び準要保護児童生徒を認定し、

学校運営の円滑化を図るため、本案を提出するものであります。

概要及び内容について説明いたします。

なお、今月からシステムの変更に伴い、お配りしました資料の様式

が変更されていますので、ご了承ください。

始めに概要でございますが、令和元年10月16日から11月15日までに

申請のありました新規申請について、上里町要保護及び準要保護児童

生徒就学援助実施要綱第5条に基づき認定を行いたいものであります。

続きまして、認定内容でございます。認定区分が準要保護の新規5

件7名であります。5件とも職業不安定を理由とした準要保護の新規申

請で、算定表のとおり所得基準が算定基準以下となっておりますので、

認定となるものです。

以上、議案第30号の提案説明とさせていただきます。慎重ご審議の

上、ご議決賜ります様、お願い申し上げます。

＜各申請者の詳細説明内容・質疑応答の内容は非公開＞

議案第 30号につきましては、事務局提案のとおり、準要保護児童生

徒と認定する事でよろしいでしょうか。

＜異議なし＞

議案第30号は提案のとおり決しましたので、事務局は、手続きをお

願いします。

続いて、議案第31号令和元年度上里町教育予算12月補正について、

を議題とします、事務局説明願います。

始めにお願い申し上げます。本案は、上里町12月議会定例会へ上程

を予定している案件でありますので、議会において議決されるまでの
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間は、内容につきまして、口外されませんようお願い申し上げます。

それでは、議案第 31 号令和元年度上里町教育予算 12 月補正につい

て、説明申し上げます。

提案理由でございますが、令和元年第 5回上里町議会定例会へ教育

予算 12月補正を提出したいため、本案を提出するものであります。

概要及び内容について、ご説明申し上げます。

始めに、概要でございますが、令和元年度上里町教育予算 12月補正

を策定したいので、上里町教育委員会教育長に対する事務委任規則の

規定に基づき、教育委員会の意見を求めるものであります。

以上、議案第 31 号の提案説明とさせていただきます。慎重ご審議の

上、ご承認賜ります様、お願い申し上げます。

続きまして、担当課長よりお手元の資料により詳細説明をさせてい

ただきます。

＜内容説明及び各担当課長による詳細説明・質疑応答は非公開＞

議案第 31号については、事務局より説明がありました内容で、上里

町 12 月議会定例会へ上程したいと思いますが、ご異議ございません

か。

＜異議なし＞

議案第 31号は提案のとおりご同意を頂きましたので、この内容で、

12 月議会定例会に上程をさせていただきます。

次に、その他で委員の皆様から何かご提案等ございますか。

＜特になし＞

特に無いようですので、次に教育長報告を致します。

県教職員の不祥事事案が相次いでいます。11月にもワイセツに関す

る事案が3件、免職が8件あり、非常事態となっています。11月12日に

全県の小中の臨時校長会が開催され、県教育長から校長に対し全教職

員の不祥事防止についての訓話、指示がありました。それを受けまし

て直ちに各学校において、校長から教職員に対し研修と言う形で指導

がされたところです。15日に全県の教育長会議が開催されましたが、
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その席上でも小松教育長から不祥事の件についてお話がありました。

教育長自身がお感じになっているところでは、管理職へ危機意識は伝

わっているが、校長から一人一人の教職員へはまだまだ届いていない

のではないか、と言われていました。本町でも、12月10日に庁舎4階で

臨時の教職員不祥事防止研修会を実施予定です。この件に関しては終

りが見えず、しっかりと意識して取り組んでいきたいと思っています。

次に町内の11月の行事について報告いたします。生涯学習関係では、

2日に上里町ＰＴＡ連合会のソフトバレーボール大会が行われました。

7校からそれぞれ4チームが出場し、盛大な大会となりました。翌3日に

は町民文化祭芸能発表会がありました。委員の皆様には大変お世話に

なりました。5日には令和元年度人権サポーター養成講座が始まり、同

日に開校式、第1回の講座が行われました。第2回の講座は、16日に行

われました人権講演会でした。3月までに全6回講座が開催されますが、

34名の申込みがありました。10日には上里町ふれあいまつりが行われ

ましたが、教育委員会の職員の方達は駐車場係という事で、会場を見

られなかった事は残念だな、と思いました。16日には先程も触れまし

たが、人権講演会が開催され、5名の児童生徒の人権作文の発表の後、

児童虐待と言う非常に考えさせられる演題で講演をいただきました。

434名の参加がありました。翌17日は忍保パブリックグランドで、児玉

郡市少年野球新人大会が開催されました。10チームが参加し、上里か

らは3チームが参加しました。グランドの状態ですが、先月の台風の時

は水が上がって湖の様でしたが、17日は綺麗に整備され、とても良い

状態で利用することが出来ました。まだ道路の方には土が残って埃が

舞っていましたが、グランドの使用には全く支障がありませんでした。

整備を行って頂いた方々には感謝申し上げたいと思います。

学校教育関係では、中学校の部活動で新人戦県大会において、上里

中の女子バレー部が県で3位となりました。8日に上里町学力向上授業

研究会と言う事で、神小、賀美小、北中を会場として全町の教員を対

象に研修を行いました。18日オリンピック・パラリンピック教室が神

小を会場として行われました。オリンピック選手でもある、400メート

ル日本記録保持者の高野進さんを講師にお招きして、オリ・パラ教室

が開催されました。夏休みに子ども達が課題として取り組んだものの

コンクールの表彰がたくさんありました。税に関する絵葉書コンクー

ルは小学6年生対象、税に関する作文は中高生が対象、町内小中学生
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対象の書道俳句展表彰式、今度の日曜ですが、第5回上里町図書館を使

った調べる学習コンクールの表彰式が予定されています。その中で、

私が感動したものがありますので、資料でお配りしました。一つ目は、

第22回郷土俳句展で、全部で1665点の応募があり、資料は受賞者の一

覧です。教育長賞として3名の作品が受賞されています。子ども達の感

性に感激し、自分も色んな事に感動する心を持ちたいと思いました。

二つ目は、税に関する作文コンクールで北中の生徒の作品が郡市の

中で一番優秀な賞を受賞しましたので、作品をご紹介いたしました。

後程目を通して頂きたいと思います。

私からの報告は以上ですが、皆様からご質問等ございますか。

＜特になし＞

特に無いようですので、続いてその他の事項で次回の教育委員会の

日程をお諮りしたいと思います。次回は12月23日午後1時30分から、開

催したいと思いますが、委員の皆様のご都合はいかがでしょうか。

＜了解＞

では、次回の定例教育委員会は12月23日月曜日午後1時30分よりこの

会場で開催いたします。よろしくお願いします。

本日の議事につきましては全て終了しました。

以上で、11 月の定例教育委員会を閉会とさせていただきます。

皆様、ご苦労様でした。

会議録署名人（教育長）

会議録署名人（委員）

会議録調製者（学校教育課長） 高橋 淳


